



Bürgerbrief



In dieser Ausgabe u.a.:

- Bauprojekt Sonnborner Straße
- Mediterran: Die Villa Hermanns
- Aralandia: Neues Highlight im Zoo
- Corona-Spuren in Sonnborn
- Bauprojekt Alte Dorfstraße
- Neues Bauprojekt Am Thurn
- Engagement für Flüchtlingskinder

Maskenpflicht!

Die Corona-Pandemie hat auch in Sonnborn das Straßenbild verändert. Inzwischen funktioniert die Gastronomie mit starken Einschränkungen wieder und „maskenbewapnete“ Bürgerinnen und Bürger halten brav Abstand in den Geschäften.

Die Stadtwerke nehmen es mit Humor und haben auch der Schwebebahn einen Mundschutz verpasst.

Foto: Susanne Bossy